

# LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Fallaron celulares, pero el simulacro, exitoso
- El 24, Delfina Gómez rendirá su primer informe
- Que usarán ¡dinamita! para quitar taponos
- Resuelve TEEM 8 de 54 pendientes municipales

... Para el gobierno del Estado de México, sí funcionó el simulacro de la alarma sísmica, al menos para el desalojo de trabajadores en inmuebles de las dependencias estatales...

... Sin embargo, no fue así, para muchos usuarios mexiquenses de la telefonía celular, quienes por diversas razones no escucharon algún sonido en sus aparatos, ni recibieron el mensaje que les indicaría que, a las 11 horas del día, se estaba realizando un simulacro de temblor...

... “Saldo blanco” declararon autoridades estatales, tras informar la participación de un millón 143 mil 402 mexiquenses...

... La cifra proviene de que 14 mil 900 edificios públicos y privados, se sumaron a la actividad preventiva, tras inscribirse en el Registro para Inmuebles...

... De estos números, mil 600 fueron de carácter federal, 3 mil 585 de oficinas estatales, mil 011 municipales y 8 mil 743 del sector privado; además de que, funcionaron 10 mil alarmas sísmicas en 65 municipios, con lo que, se concluyó, el simulacro exitosamente...

... Más temprano, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, rememoró que en 2017 hubo diversas afectaciones a consecuencia del movimiento telúrico que dejó daños en patrimonios culturales, históricos, públicos y privados...

... También, durante la conferencia matutina, junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador, agradeció los esfuerzos invertidos para la reconstrucción de la entidad mexiquense después de la tragedia...

... Finalmente se conoce que el 24 de este mes rendir á su primer informe de gobierno la mandataria estatal, Delfina Gómez, en donde se dará cuenta que el saldo de su gestión, hasta ahora, refleja que la opinión popular le otorga una calificación aprobatoria...

... Según reflejan los momios de distintas encuestas realizadas, aunque las calificaciones no alcanzan el rango de sobresaliente, éstas han resultado favorables en el primer año de su gestión...

... La mayoría está contenta... Le gusta su estilo de gobernar, aunque hay todavía muchas personas escépticas o inconformes, pero son los menos...

... Ya existe la pregunta, en el sentido de ¿qué veremos en el Primer Informe de la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez?...

... En la televisión y en la radio, ya hay adelantos de lo realizado durante los primeros 12 meses de administración...

... En los spots de tv, Gómez Álvarez destaca la reducción de delitos de alto impacto con el que, aseguró, que ha construido un estado de paz, además logros en gobernabilidad, educación y movilidad, desde luego, ponderando la realización de las Mesas por la Construcción de la Paz en la entidad...

... En materia de seguridad, la mandataria mexiquense afirmó que en el primer año de su administración, se bajaron los delitos de secuestro, feminicidio, homicidio, y robo de transporte público como de carga...

... Desfogues “controlados” aplicarían autoridades en donde existen taponamientos de basura, mismos que están causando las inundaciones en colonias de varios municipios mexiquenses...

... Dependencias, como la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua), anuncian la posibilidad de utilizar ¡dinamita!, dentro de las estrategias para realizar el bombeo, y quitar el “tapón” de residuos sólidos de basura, que obstruyen un desfogue natural de las aguas no utilizables...

... Y es que de nada han servido los equipos de bombeo instalados, para traspasar el caudal del vaso de la presa, hacia un canal aledaño de la zona...

... Por ello, algunos vecinos del lugar, desalojaron sus viviendas por precaución, ante la incertidumbre de la intensidad con que bajé del caudal de la presa...

... Incluso, algunos vecinos salieron de sus casas, para dirigirse a la parte alta de la avenida Minas Palacio...

... De esta manera, no les quedará de otra, más que usar la dinamita, ya que, hasta el momento no tiene la precisión exacta, de cuando poder retirar el tapón de basura...

... Volvió a informar el Tribunal Electoral del Estado de México, ahora para confirmar los resultados oficiales de ocho municipios mexiquenses, y ratificar la declaración de validez de dichos comicios, así como la entrega de las constancias de mayoría...

... Resuelven ocho de 54 pendientes... Sin embargo, el plazo para resolver los recursos municipales, vence hasta finales del año en curso...

... En el resumen de las aprobaciones, está la victoria del morenista Antonio Escobar, en Jiquipilco...

... Confirmó la victoria de Gonzalo Bojórquez, en Chiautla; en Tepetzotlán, quedó María de los Ángeles Zuppa, de Movimiento Ciudadano; en Almoloya de Juárez, ganó el verde ecologista, Adolfo Solís...

... En Valle de Bravo repetirá Michelle Núñez; en Santa Cruz Atizapán se confirmó el triunfo del Partido Guinda, en la persona de Emilio Salas; en San Antonio La Isla, se refrendó la victoria de la priista, Alejandra Castro; mientras que, en San Felipe del Progreso, otro morenista quedó al frente del palacio municipal, el ahora alcalde electo, Jaime Torres...

... Los magistrados del TEEM también resolvieron revocar la asignación de algunas regidurías en los casos de Tepetlixpa, Teotihuacán y San Felipe del Progreso, además de que confirmaron la asignación de regidurías en Atlacomulco, Calimaya y Ecatepec...